



Agosto 11 de 2016

“Para que la paz genere dividendos, se tienen que mantener ciertas anclas básicas de la economía”, Andrés Escobar

Los beneficios que obtendrá Colombia tras la firma de un proceso de paz serán importantes en materia económica en los próximos años, lo que implicará grandes beneficios para toda la población. No obstante, en ese orden de ideas, Andrés Escobar Arango, Viceministro Técnico del Ministerio de Hacienda y Crédito Público, aseguró que para que la paz genere los dividendos esperados, es necesario mantener ciertas anclas básicas de la economía.

“Para que la paz genere los dividendos esperados, se deben mantener ciertas anclas básicas de la economía que son: política monetaria independiente, un sistema financiero sólido y una base fiscal robusta. En este sentido, la regla fiscal es un activo fundamental con el que cuentan los colombianos”.

Lo anterior, de acuerdo con el viceministro, debe estar acompañado por una política de inversión social. Por ejemplo, en educación, la inversión ya ha superado lo destinado a un rubro tan importante como el gasto en defensa.

Escobar también se refirió a la importancia del capital humano para una nación. “El conflicto destruye el capital humano, la pérdida de esto es irreparable, de ahí que el conflicto sea una pérdida paulatina de capital humano. En ese orden de ideas, la paz ayudará a construir una nación más robusta”.

Por último señaló que para que la paz logre el potencial que se espera, hay que superar las dificultades actuales. En particular, “es necesario cerrar la brecha fiscal hoy existente así como el desbalance externo que se está viviendo por cuenta de la caída de los precios del petróleo”.

Contacto de prensa

Ernesto Rodríguez Uribe
Director de Comunicaciones
erodriguez@asofiduciarias.org.co
Teléfono 6060700- Celular 3143142833
Mayor información: www.asofiduciarias.org.co